

Oberpfarrer Thomas schrieb seine Geschichte

Bellinghoven. — Oberpfarrer Konrad Thomas aus Elsen, gebürtiger Bellinghovener unge und im vergangenen Jahr noch als goldener Priesterjubilar Ehrengast seines Heimatortes, ist jetzt unter die Autoren gegangen. Sein in Weiden/Oberpfalz erschienenes Buch heißt zwar „Etwas von dem, was ich in 33 Priesterjahren in Elsen erlebt habe“, doch sicherlich wird auch in Bellinghoven das Bedürfnis bestehen, wenigstens einige der insgesamt nur 400 Exemplare zu erwerben.

Auf Bellinghoven bezieht sich nämlich zumindest der erste Teil, in dem Pfarrer Thomas über seine Geburt als zweiter von Zwillingbrüdern und über seine frühe Kindheit in Bellinghoven berichtet. Dann kommt er sehr schnell auf seine 33 Jahre in Elsen zu sprechen, wo er die Hitlerzeit überstand, den Wiederaufbau der Pfarrkirche meisterte und einen Kinderchor ins Leben rief, der sogar Konrad Adenauer vorsingen durfte.